



# *La Présidence De la Polynésie française*

---

**BUREAU DE LA COMMUNICATION**  
**Communiqué de Presse**  
**Vendredi 1<sup>er</sup> mars 2019**

---

## **Sécurité des usagers de la mer dans le Pacifique : une video réalisée en Polynésie remise à la Communauté du Pacifique**

En marge du 17<sup>ème</sup> Forum PTOM-Union Européenne, le Président de la Polynésie française, Edouard Fritch, a remis, vendredi, au directeur général de la Communauté du Pacifique, Colin Tukuitonga, une vidéo de promotion, en version numérique, sur la sécurité en mer et l'emport de balises de détresse.

La Direction Polynésienne des Affaires Maritimes (DPAM) a en effet récemment réalisé une campagne pour promouvoir la sécurité en mer et plus particulièrement l'emport d'une balise de détresse. A l'issue d'une consultation, elle a confié à un jeune producteur indépendant de Polynésie française, Yann Mariassouce, la réalisation d'un clip vidéo. Le public ciblé était celui des marins-pêcheurs, mais aussi, et c'est une première, les amateurs de sports nautiques (rameurs, etc.). Il s'agissait de sensibiliser tous les usagers de la mer à la nécessité de s'équiper de balises de détresse à même d'assurer leur sauvetage en cas de danger.

Aux versions initiales, en langues tahitienne et française, destinées aux besoins de la campagne locale, la Polynésie française a souhaité ajouter une version anglaise afin de la proposer spécialement à la Communauté du Pacifique, à Nouméa. Dans le cadre de ses missions, la Communauté du Pacifique, au travers de son programme « *Ocean and Maritime Programm* », en collaboration avec l'Organisation maritime internationale (IMO), a entamé diverses actions pour sensibiliser les populations de ses pays et territoires membres aux problématiques de la sécurité en mer. Cependant, ses moyens restent limités. C'est pourquoi, ces films qui traitent d'une problématique commune à l'ensemble des pays de la Communauté du Pacifique, constituent pour la Polynésie française une occasion de contribuer, même modestement, à l'effort communautaire réalisé à l'échelle du Pacifique.

La Communauté du Pacifique pourra les faire parvenir, en versions française et anglaise, aux médias ou autres organismes de tous les pays membres qui seront libres de les diffuser. Dans sa version en Anglais, cette video dure 1 minute.

-0-0-0-0-0-